
  

ARBITRES 
 
 

 
 

Réunion du : 
 

Plénière du jeudi 7 avril 2022 
 

Président : 
 

M. Henry MACIUSZCZAK - 

Présents : 
 

MM. Serge PAUCHET – André SOJKA – Anthony RINGEVAL – Michel KLECHA – 
Mathieu MUSTAR – Pascal WATEL – Frédéric GAULTIER – Xavier MIQUET - 

Excusés : 
 

Mme. Clémence GONCALVES – 
MM. Chouki BELLA – Damien PENO - 

 
√ En introduction, le Président MACIUSZCZAK revient sur le Comité Directeur du District qui a eu lieu la 
veille, au cours duquel il a été question de la revalorisation des frais, particulièrement de déplacement 
en cette période où le prix des carburants a fortement augmenté.  
√ Des groupes de travail sont prévus avec les membres du District.  
√ Une réunion sur les incivilités se tiendra le mercredi 13 avril 2022. 
 

SECRETARIAT  
» Arrêts de longue durée pour raison médicale : Michel CAPET - Fabrice CUISINIER - Reynald 
DEVASSENNE - Yanis OURAMDANE - Emmanuel PAUCHET - Frédéric RULENCE - Tony VULLO. 
» Arrêts longs jusqu’en fin de saison : Olivier EDOIRE - Alain GRODZKI - Gautier OUBLIER. 
» Encore de nombreuses demandes d’indisponibilités tardives qui ne facilitent pas la tâche du 
désignateur. Ce dernier reçoit même de la part de certains arbitres des demandes par mail où les motifs 
sont inacceptables. 
» Un arbitre D1 s’étonne avoir été désigné sur une rencontre de D2 : réponse lui sera accordée avec le 
rappel du Règlement. 
» Le désignateur alerte la Commission sur le fait de fournir un nombre excessif d’arbitres sur des 
rencontres de Ligue. Lors de la journée du 20 mars 2022, sur les 6 matches de R2, l’Artois a affecté 9 
arbitres sur les 12 prévus, soit 75 % de l’effectif ; une demande par la Ligue pour désigner un 10ème 
arbitre a été refusée, cette division devant normalement être couverte par des arbitres de Ligue comme 
il a été convenu en début de saison. 
» Le Secrétaire Général signale de nombreuses anomalies de fonctionnement de l’application 
FOOT2000, notamment après les mises à jour du système. Une vérification est donc à effectuer après 
chaque MAJ, qui occasionne un travail supplémentaire et évitable.  
Le Secrétaire va établir un dossier qui sera remonté au service informatique en amont. 
 

FUTSAL  
» Il reste 3 journées de championnat et les observations sont quasiment terminées. L’établissement des 
classements de fin de saison est en cours. 
» Arrêt du collègue Jean-François BRIFAUT pour convenance personnelle. 
» Demande d’information d’un club D2, prochainement promu D1, quant à la situation sur les arbitres 
spécifiques. Réponse lui sera fournie. 
» Une réunion de travail est prévue le 10 mai prochain à la Ligue pour la mise en place d’organisation 
de Formations en District. 
 

 



CDPA  
» Le nombre de candidats présentés à ce jour lors des différentes FIA est sensiblement équivalent au 
niveau de 2020. Le chiffre sera dépassé avec la mise en place d’une dernière session de formation en 
avril/mai prochain. 
» Un sondage sur les raisons de l’arrêt de la fonction est en cours de réalisation. Les résultats en attente 
seront communiqués prochainement. 
» Il est projeté de programmer une Formation de Référents Arbitres dans les clubs au mois de mai 2022. 
 

POLE TECHNIQUE  
» Un groupe de travail s’est réuni pour mettre en place une nouvelle organisation à partir de la saison 
prochaine. Un constat de l’actuel a été réalisé et un nouveau projet est mis en place dans le cadre d’une 
clarification, amélioration et harmonisation des critères retenus. Ce projet est repris par le Pôle 
Technique sur un document comportant 11 axes de travail, document qui nous est présenté par 
Anthony, Responsable du Pôle. Après concertation avec chaque responsable en son domaine, ce projet 
prendra une forme définitive et sera appliqué dès la saison 2022/2023. 
» Courrier de Steve MARTIN annonçant sa fin de carrière d’arbitre de Ligue. Désireux de s’orienter vers 
la fonction de Délégué de Terrain Officiel, Anthony l’invite à se rapprocher de la Ligue pour sa démarche. 
 

SERGE PAUCHET  
» Présentation de la liste des arbitres restant à observer. Il reste encore un bon nombre d’observations 
à réaliser, dû au fait de l’utilisation des observateurs pour accompagner les candidats.  
Certains arbitres ne pourront pas être vus cette saison pour cause d’indisponibilité pour raison 
médicale. 
» Demande de Gianni MAMMARELLA, ancien arbitre, pour devenir observateur. Dans un premier temps, 
il lui est proposé la fonction d’accompagnateur avant d’occuper cette fonction la saison prochaine. 
 
√ Tour de table. 
 
√ Prochaine réunion le jeudi 5 mai 2022. 
 
 
 
Le Secrétaire Général :      Le Président de la CAA : 
André SOJKA      Henry MACIUSZCZAK 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Parution du mardi 10 mai 2022 

 


